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令和５年第５回関市教育委員会会議録 

 

１ 日時 

開会 令和５年４月２５日（火）午後３時 

閉会 令和５年４月２５日（火）午後３時３３分 

 

２ 場所 

関市役所 ６階 ６－２会議室 

 

３ 出席委員 

教育長         森   正 昭 

教育長職務代理者    末 松 桂 子 

教育委員        西 部 美 晴 

教育委員        清 水   徹 

教育委員        米 山 英津子 

 

４ 説明のために出席した者 

教育委員会事務局長         後 藤 勝 巳 

協働推進部長            相 宮   定 

教育総務課長（会議録書記）     遠 藤 英 治 

学校給食センター事務長       師 入 泰 久 

学校教育課長            平 田 昌 隆 

学校教育課主幹           志 手 士 郎 

関商工高等学校事務長        長 尾 成 広 

生涯学習課長            中 村 亜由美 

    

５ 出席した事務局職員 

教育総務課課長補佐         廣 瀬 正 則 

 

６ 傍聴者 

   なし 

 

７ 議事日程 

（１）開会 

（２）前回（令和５年第４回）の会議録の承認について 

（３）教育長事業報告（３月２４日から４月２５日） 

（４）議事 

報告第３号  令和４年度関市一般会計補正予算（教育費関係）につ

いて 

議案第１２号 関市立図書館条例施行規則の一部改正について 

議案第１３号 令和５年度岐阜県教科用図書美濃地区採択協議会設 

       置・運営方針について 
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（５）閉会 

 

 議事内容（概要） 

 

○開会 

事 務 局 長  ただ今より、令和５年第５回関市教育委員会会議を開会し

ます。 

 

○前回会議録の承認 

事 務 局 長  令和５年第４回の会議録の承認について、事務局の報告を

お願いします。 

教育総務課長  （第４回会議録を朗読） 

事 務 局 長  何かご質問はございませんか。 

ご質問がございませんので、会議録を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、会議録を承認します。 

委員の皆様には、後ほど会議録にご署名をお願いします。 

 

○教育長の報告 

事 務 局 長  教育長の事業報告をお願いします。 

教 育 長  第４回教育委員会会議開催日以降の主な事業報告をします。 

           ３ページをご覧ください。 

       ３月２５日は、寺尾小の閉校式と記念セレモニーが執り行 

 われました。２０名ほどの児童が武芸小や武芸川中へ進級し 

て頑張りたいことを一生懸命発表してくれました。雨模様だ 

ったので、残念ながらバルーンは持ち帰って後日飛ばすこと 

になりました。 

２６日のこども食堂フードバンク物流センター開所式では、 

西部地区にある子ども食堂を運営している圓通寺が、余った 

食材を受け入れるセンターを新たに設置されました。 

 ２９～３１日は、人事異動に伴い退職校長や転出する教職 

員などの辞令交付式がありました。 

 ４月３日は、新たに転入される方々などの辞令交付式があ 

りました。 

５、６日は、市費で対応している会計年度任用職員で通級 

指導教室指導員や養護教諭などの辞令交付式がありました。 

１０日は、来賓として、初めて関商工の入学式に出席しま 

した。 

１９、２０日には、４月に新任校長が赴任した５つの小学 

 校と２つの中学校を訪問しました。 

２４日は、武芸小ＰＴＡ総会に出席し、保護者の皆様にこ

れまでの寺尾小との再編について、ご理解とご協力を賜りま 

したことに対しお礼のあいさつをしました。また、武芸小に 

加配教諭２名を配置したことや校内の改修工事の状況などの 
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報告をしました。８０名ほどの多くの保護者が参加され、大 

変ありがたく思いました。 

本日は、午前中に関市議会議員選挙当選証書付与式に出席 

しました。２２名中、６名の新人が当選されました。今回の 

選挙戦は、板取・上之保地区からの立候補者がなく少し様変 

わりした印象となりました。 

そして、この教育委員会会議です。 

事 務 局 長  ありがとうございました。ただ今の報告について、何かご 

      質問は、ございませんか。ご質問がなければ、議案の審議に 

      入りたいと思います。本日は、議案２件と報告１件です。 

 

○議事 

事 務 局 長  最初に、「報告第３号 令和４年度関市一般会計補正予算(教 

育費関係)について」を議題とします。３月の専決処分につい

ては、協働推進部所管分でございますので、協働推進部長より

説明させていただきますので、よろしくお願いします。説明を

お願いします。 

協働推進部長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

ご質問がないようですので報告第３号を終わります。 

次に、「議案第１２号 関市立図書館条例施行規則の一部改

正について」を議題とします。説明をお願いします。 

生涯学習課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

      ご質問がないようですので議案第１２号を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、議案第１２号を承認し 

ます。 

それではここで、協働推進部の皆さんは退席をお願いします。 

        （協働推進部 退席） 

次に、「議案第１３号 令和５年度岐阜県教科用図書美濃 

地区採択協議会設置・運営方針について」を議題とします。

説明をお願いします。  

学校教育課長  （提案説明） 

事 務 局 長  ただいま、説明がありましたが、ご質問はございませんか。 

      ご質問がないようですので議案第１３号を承認してよろしいで 

しょうか。ご異議もないようですので、議案第１３号を承認し 

ます。  

    本日の議案は、すべて終了しました。これをもちまして、第 

  ５回教育委員会会議を終了いたします。 


